
	  
Protokoll	  der	  öffentlichen	  Sitzung	  des	  FSR	  

	  
	  
Protokollantin:	  Giverny	  Knezevic	  
	  
Datum:	  21.	  10.	  2015	  
Ort:	  FSR-‐Büro	  in	  der	  Studimeile	  (Große	  Scharrnstr.	  20a)	  
Beginn:	  18:15	  
Ende:	  19:46	  
	  
Anwesende	  Mitglieder	  (6/8):	  Deepika	  Rai,	  Jessica	  Schibel,	  Simone	  Zacharias,	  Sophie	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Savoly,	  	  Giverny	  Knezevic,	  Maik	  Papiernick	  
Anwesende	  Gäste:	  6	  
	  
Die	  Tagesordnung	  gestaltete	  sich	  wie	  folgt:	  
Tagesordnung	  
Top	  1:	  Eröffnung	  
Top	  1.1:	  Feststellung	  der	  Beschlussfähigkeit	  
Top	  1.2:	  Annahme	  der	  Tagesordnung	  
Top	  1.3:	  Abstimmung	  über	  das	  Protokoll	  der	  vergangenen	  Sitzung	  

Top	  2:	  Vollversammlung	  
Top	  3:	  Erstigrillen	  
Top	  4:	  Erstifahrt	  
Top	  5:	  Wahl	  o-‐FSR	  
Top	  6:	  Erstitüten	  
Top	  7:	  Sonstiges	  
	  
Top	  1:	  Eröffnung	  
Top	  1.1:	  Feststellung	  der	  Beschlussfähigkeit:	  	  

	  Mit	  6	  von	  8	  gewählten	  Mitgliedern	  ist	  der	  FSR	  beschlussfähig.	  	  
Top	  1.2:	  Annahme	  der	  Tagesordnung:	  	  

	  Tagesordnung	  einstimmig	  nach	  Änderung	  angenommen.	  
Top	  1.3:	  Abstimmung	  über	  das	  Protokoll	  der	  vergangenen	  Sitzung:	  

	  Das	  Protokoll	  der	  vergangenen	  Sitzung	  wurde	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
Top	  2:	  Bundesverband	  rechtswissenschaftlicher	  Fachschaften	  	  
à 	  vertreten	  durch	  Alyssa	  
	  Es	  findet	  die	  Tagung	  in	  Köln	  vom	  6.-‐8-‐	  November	  2015	  statt.	  Bei	  dieser	  sollen	  die	  
Fachschaften	  mehr	  vernetzt	  werden	  und	  es	  werden	  Workshops	  angeboten	  und	  
Veranstaltungen	  zu	  den	  Themen	  Unirep,	  soziale	  Bedingungen	  des	  Jurastudiums	  



(Medikamente,	  Prüfungsangst)	  stattfinden.	  	  
Im	  Mai	  2016	  findet	  die	  BuFaTa	  statt.	  	  
Alyssa	  bat	  darum	  für	  den	  BRF	  eine	  Absolventenbefragung	  an	  der	  Viadrina	  
durchzuführen.	  Frau	  Kottlow	  sollte	  angesprochen	  werden.	  
	  	  
Top	  3:	  Zusammenarbeit	  mit	  ELSA	  
Bei	  der	  Study	  Night	  soll	  eine	  bessere	  Vernetzung	  der	  FSR	  mit	  ELSA	  erfolgen.	  ELSA	  könne	  
die	  Workshopleiter	  betreuen	  und	  unterstützen.	  
	  
To	  do	  für	  die	  Study	  Night	  
-‐	  Bib	  anfragen	  
-‐	  Workshopleiter	  anfragen	  (ehemalige	  Modulrepleiter,	  Unirepprofs	  (wäre	  gleichzeitig	  
gute	  Werbung	  für	  das	  Unirep)	  
-‐	  Sprachenzentrum	  
-‐	  Schreibzentrum	  
	  
weiteres	  soll	  dann	  mit	  FSR	  WIWI	  besprochen	  werden.	  
	  
Für	  ELSA	  wurden	  Fördergelder	  in	  Höhe	  von	  300€	  bewilligt.	  
	  
Am	  3.3	  findet	  die	  lange	  Nacht	  der	  Hausarbeiten	  statt.	  	  
	  
Top	  4:	  Berichte	  
StuPa:	  Problem	  mit	  der	  Gremienbescheinigung	  à	  Rechtsauschuss	  muss	  entscheiden,	  ob	  
die	  Wahlordnung	  geändert	  werden	  muss	  oder	  die	  Satzung	  des	  FSR	  Jura	  	  
	  
Nachtragung:	  es	  wurde	  entschieden,	  dass	  Vollversammlung	  des	  FSR	  einberufen	  wird,	  
um	  die	  Satzung	  zu	  ändern.	  
	  
Zudem	  wurden	  die	  Druckkosten,	  die	  für	  die	  ABC	  Hefte	  angefallen	  sind	  an	  den	  Asta	  
zurückverwiesen	  worden.	  
	  
Top	  5:	  Zusammenfassung	  der	  Ersti-‐Fahrt/Woche	  
Allgemeine	  Zufriedenheit	  
Gäste	  empfanden	  die	  Stadtrallye	  teils	  unorganisiert.	  Das	  Erstigrillen	  war	  eigentlich	  nur	  
für	  Juristen	  geplant	  gewesen,	  wodurch	  das	  kurzfristige	  Ausweiten	  auf	  alle	  Fakultäten	  zu	  
Mängeln	  beim	  Grillgut	  geführt	  hatte.	  
	  
Top	  6:	  Eröffnungsparties	  
Am	  Mittwoch	  Bellevue	  à	  Maik	  hatte	  im	  Gespräch	  mit	  Cindy	  erfahren,	  dass	  nur	  73	  
Karten	  verkauft	  wurden,	  obwohl	  mit	  500	  gerechnet	  wurde	  
	  
Der	  neueröffnete	  Club	  „	  Bassement“	  war	  ausverkauft	  
	  
Top	  7:	  Absolventenfeier	  
Durch	  den	  Haushaltsstop	  musste	  Einsparungen	  getroffen	  werden.	  Die	  Feier	  davon	  
jedoch	  unabhängig	  aus	  Platzgründen	  im	  GD	  HS	  1	  statt.	  	  
Es	  soll	  beim	  Asta	  ein	  Projektantrag	  gestellt	  werden,	  um	  die	  500€,	  die	  der	  FSR	  schon	  
dazu	  beisteuert	  noch	  zu	  ergänzen.	  
	  



Top	  8:	  Projektttage	  Asyl	  
Ayslbewerber	  sollen	  eingeladen	  werden.	  Infoveranstaltung	  zu	  der	  auch	  der	  IDA	  und	  	  
engagierte	  Politiker	  kommen	  sollen	  
Ggf	  Livestream	  
Rundgang	  in	  Flüchtlingsunterkunft	  Seefichten.	  Fand	  im	  StuPa	  eher	  zurückhaltende	  
Zustimmung.	  
	  
Top	  9:	  Jahresabschlussparty	  
Die	  Mensaparty	  ist	  für	  Dezember	  geplant.	  Das	  Studentenwerk	  ist	  einverstanden.	  Jetzt	  
muss	  auf	  die	  Einarbeitung	  der	  neuen	  Kulturreferentin	  im	  Asta	  gewartet	  werden,	  damit	  
mit	  den	  Überlegungen	  hinsichtlich	  der	  Brandschutzbedingungen	  begonnen	  werden	  
kann.	  
	  
Ggf	  in	  Zusammenarbeit	  mit	  ELSA.	  Man	  könnte	  die	  GD	  Party	  und	  die	  Mensa	  Party	  
zusammenlegen	  à	  Muss	  mit	  Bartek	  besprochen	  werden	  
	  
Top	  10:	  Woche	  der	  Rechtswissenschaften	  	  
Soll	  drei	  Tage	  gehen	  undzwar	  in	  Zusammenarbeit	  mit	  Career	  Center.	  Es	  sind	  Workshops	  
und	  Vorträge	  geplant	  zB	  zum	  Rep	  oder	  zum	  Auslandsjahr	  für	  Juristen	  
	  Dekanat	  sieht	  den	  Schwerpunkt	  auf	  dem	  Bachelor.	  
	  
Top	  11:	  Weitere	  Projekte	  
-‐	  Rechtsmedizin:	  Deepika	  soll	  weiterhin	  regelmäßig	  die	  Verantwortlichen	  kontaktieren	  
-‐	  Hausarbeitstutorium	  wurde	  auf	  Januar	  verlegt	  	  
	  
Top	  12:	  Anschaffungen	  
-‐	  PDF	  Programm	  für	  Klausurenpool	  
-‐	  Tischbanner	  ist	  fertig	  und	  wird	  in	  nächster	  Zeit	  abgeholt	  
	  
Top	  13:	  nächste	  Sitzung	  	  
4.	  11.	  2015	  um	  18	  Uhr	  	  
	  
Top	  14:	  Sonstiges	  	  
Haushaltsstop	  führte	  dazu,	  dass	  viele	  Verträge	  der	  Uni	  mit	  zB	  studentischen	  Hilfskräften	  
gekündigt	  wurden.	  Situation	  wird	  sich	  jedoch	  wohl	  wieder	  entschärfen.	  


